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第１１回公園交流まつり第１回実行委員会 議事録

天嶽院下自治会

日 時 ： ２０１９年［令和元年］７月２７日(土) １５時～１７時

場 所 ： 村岡市民の家 憩いの間

出席者 ： 高部公園愛護会会長、満田ラジオ体操会会長

島田防災協力グループ世話人

竹内子ども会会長、中澤元自治会会長

自治会執行部（会長、副会長、会計、書記）

＜配布資料＞

① 第１１回公園交流まつり第１回実行委員会 討議事項

② 前回のまつり内容

③ 前回会場配置図

④ 前回のタイムスケジュール（作業項目と担当者の一覧表）

１． 会長挨拶

みなさん、今年もご協力をよろしくお願いします。

２． 討議事項：開催予定日 １０月２６日（土）１３：００~１６：００

１）第１１回公園交流まつり第１回実行委員会 討議事項について：（資料①）

  （主な関連意見等）

・野菜販売について、個人の費用負担は無理。買付時の経費として 1万円負担し

て欲しい。（中澤さん）

⇒野菜購入と買付経費は自治会負担とします。

・ビンゴの準備は自治会へ移管するが、やり方等の引継ぎが必要。良い景品が

集まらなくなっており、自治会で購入してはどうか？

⇒景品購入は検討します。

・夢クラブの踊りは、一般参加が少ないことが課題。例えば子どもが踊りやすい

曲を流すのはどうか。

⇒曲のセレクトは検討します。

・花鉢抽選会は空くじが無い。しかし昨年花鉢が余ったので、購入数は要検討。

ケーヨーＤ2に注文で、今回も同様の方向です。

・子ども会には、まつりのポスターを準備してもらう。昨年は 2～3 枚ほど台風

の影響で回収出来なかったが、文具等を付けてお礼する等子ども会側で対応し

て頂いた。
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・まつりスタッフの募集について：

   ・少ない自治会間の交流を深めることがスタートであったが、自治会費を使う

     ので、委員長は会長のままで良いのではないか？

    ・回覧だけでは人が集まらないので、会長から良いと思う人に直接、協力を

お願いする等の連絡をしてはどうか。

     －今年度の委員会役員＋スタッフの形が良いのではないか。

    ・高齢化で他の自治会でも例年どおりイベントが出来なくなっている。30～40
     代が中心となって欲しい。

   ・スタッフ運営を目指すなら、ゲーム等詰め込み過ぎて大変そう。イベントの

絞り込みも検討してはどうか。

・まつりへの意見等

・ゲームを呼び物として、子どもを呼んで親が来やすいように考えた。

    ・まつり、と言うと身構えてしまう部分がある。

    ・例えば、青空カフェのような、お茶が気軽に出来る形も良いのではないか。

    ・ペットボトルや缶ではそのまま持ち帰ってしまうので、紙コップを用意して

その場で飲食する形にして、交流しやすいようにしてはどうか。

    ・まつりの名称も、「公園交流まつり＋サブタイトル」と言うのも考えてみて

はどうか。

    ・フリーマーケットも人が集まるイベント。

    ・ビンゴの景品は、地区レクでも盛り上がったが、トイレットペーパーや洗剤

など、日用品にすると良いのではないか。

    ・藤沢市のゆるキャラ「ふじキュン」を呼んでみてはどうか。

    ⇒まつりの当初、これほどゲームは多くなかった。今一度ゲーム等をどうする

か検討したい。

２）前回の案内について：（資料②）

    ⇒基本的に前回を踏襲と考えていましたが、意見があったように再検討します。

    

３）会場配置図について：（資料③）

   ⇒今年も大枠は昨年の配置図を踏襲しますが、詳細は今後検討します。

４）スケジュール一覧表について：（資料④）

⇒見直しもあるので、次回検討。

３．次回打ち合わせ

日時：８月２４日（土）１３時～１５時

   場所：村岡市民の家

                                                   以上


